
 

LE  PARTICIPE  PASSÉ 

 

Phonétiquement, on peut regrouper les participes passés les plus courants de la 

manière suivante: 

 PARTICIPES EN « É »   

Manger mangé Tous les verbes en « - er » 

PARTICIPES EN « U » PARTICIPES EN « I »  

Avoir eu Finir fini 
Lire lu Grandir grandi 

Voir vu Choisir choisi 
Boire bu Prendre pris 

Entendre entendu Apprendre appris 

Attendre attendu Comprendre compris 
Répondre répondu Mettre mis 
Perdre perdu Dire dit 

Vouloir voulu Ecrire écrit 

Devoir dû Conduire conduit 
Pouvoir pu   

Savoir su   

Croire cru AUTRES  CAS  

Falloir fallu Faire                         fait  

Connaître connu Ouvrir ouvert 
Disparaître disparu Découvrir découvert 
Plaire plu Offrir offert 
Pleuvoir plu Souffrir souffert 
Recevoir reçu Être été 
Venir venu Peindre peint 
Vivre vécu Craindre craint  

    


